



14. November 2022

PRESSEMELDUNG

DER "FISCH-OSCAR" GEHT NACH LICHTENFELS

DIE FISCHZUCHT SEEHOF WIRD MIT DEM RENOMMIERTEN SEAFOOD STAR 2023 ALS "BESTER DIREKTVERMARKTER" IN DEUTSCHLAND AUSGEZEICHNET.

Das hat es in Oberfranken noch nicht gegeben: Der wohl hochkarätigste Preis der Fischbranche - der „Seafood Star 2023“ - geht in der Kategorie „Beste Direktvermarktung“ an die Fischzucht Seehof. „Das fühlt sich ein bisschen so an, wie den Oscar zu erhalten“, beschreibt Alexander Krappmann, Fischwirtschaftsmeister und Inhaber des Betriebes, sein Gefühl, als er unter großem Applaus die Bühne im Empire Riverside Hotel in Hamburg betritt.

Zum 15. Mal verlieh das Fischmagazin den Seafood Star auf dem Fischwirtschaftsgipfel. Nicht in jedem Jahr hat es auch ein Direktvermarkter unter die Gewinner geschafft. Die Fischzucht Seehof holt den Preis nun zum ersten Mal nach Oberfranken.

Vom Abenteuer zum erfolgreichen Familienbetrieb

„Die Auszeichnung ehrt das Lebenswerk meiner Eltern“, sagt Alexander Krappmann. „Sie haben vor über 50 Jahren den Grundstein gelegt für diesen Betrieb. Sie haben sich als Quereinsteiger einfach in ein Abenteuer gestürzt. Da war eine Idee, eine Entscheidung und der Wille, es durchzuziehen.“

Inzwischen haben er und seine Frau Katharina Krappmann den Betrieb übernommen und führen ihn mit großer Leidenschaft weiter. Aus dem einstigen Garagenverkauf ist inzwischen ein ganz besonderer Hofladen entstanden.



14. November 2022

Der SeeHofladen mit angeschlossener Räucherei und einer Teichterasse ist ein Ort für Fischliebhaber aus der Region und darüber hinaus. Kunden und Gäste, nicht nur aus Lichtenfels und Umland, sondern auch aus dem Raum Coburg und Kronach finden den Weg nach Seehof. Vor allem dann, wenn im Sommer Fischgerichte im Freien serviert werden oder Live-Musik an den Teichen spielt.

Ein Ort zum Einkaufen, Genießen und Verweilen

„Es macht uns stolz, dass wir diesen besonderen Ort zum Einkaufen, Genießen und Verweilen hier am Stadtrand von Lichtenfels haben“, würdigt Bürgermeister Andreas Hügerich. „Die Familie Krappmann lebt für den Fisch. Die Auszeichnung ist mehr als verdient. Nicht zuletzt auch, weil sie mit der Bewirtschaftung der Teiche einen herausragenden Beitrag zum Naturschutz leistet.“

Die Nähe zur Natur und der Anspruch, nachhaltig zu wirtschaften, hat auch das Fischmagazin überzeugt. Als „regionales Kompetenzzentrum für Fisch“ betitelt die Fachzeitschrift den Familienbetrieb. Begeistert hat die Jury schließlich die einmalige Lage inmitten von Wiesen und Wäldern, die Ruhe und Entschleunigung verspricht. Dazu die familiär-freundschaftliche Atmosphäre, das abwechslungsreiche Sortiment und die hausgemachte Feinkost.

Ein Jahr lang darf die Fischzucht Seehof nun den Titel „Bester Direktvermarkter“ tragen. „Die Auszeichnung ist für uns ein Ansporn, immer weiterzumachen und dem gerecht zu werden, was wir versprechen: bei uns gibt es Fisch bei Freunden“, so Alexander Krappmann.

Über die Fischzucht Seehof - Fisch bei Freunden: Die Fischzucht Seehof ist ein Familienbetrieb bei Lichtenfels in Oberfranken und ein Ort für Fischliebhaber. Seit über 50 Jahren widmet sich Familie Krappmann dem Fisch. In insgesamt 16 Teichen rund um Seehof, Michelau und Trieb züchtet sie vor allem Karpfen & Verwandte. In der angeschlossenen Direktvermarktung mit eigener Räucherei, dem SeeHofladen, finden Kunden eine große Auswahl an Frischfisch, Räucherfisch und Feinkost. „Fisch im Freien“ heißt es im Sommer. Im Fischgarten verwöhnt Familie Krappmann ihre Gäste mit frisch zubereiteten Fischgerichten.

Katharina Krappmann
info@fischzucht-seehof.de
09571 8545

www.fischzucht-seehof.de